
 

会長の時間        池澤会長 

 

会長の時間をいただきます。 

本日は地区職業奉仕総括委員長 鈴木冨士雄様、よう

こそ当クラブ例会にお越しくださいました。ありがとう

ございます。後ほど、出前卓話となりますのでよろしく

お願いいたします。 

みなさんは、4 年ぶりに開催されました、日立さくら

まつりに行かれたでしょうか。私は、2 日間とも参加さ

せていただきました。目的は、千葉省三会員の姪っ子さ

んが出店するということで、朝から夜までお手伝いをし

てきました。1 日中参加して思ったことがあります。今

回は天気も良く暖かかったこともあるかと思いますが、

これほど多くの人がさくらまつりに来るんだなという

ことです。初日来場者が25万人という話を聞きました。 

2 日目は、さくらロードレースがあり、1 万人が参加

しました。少し肌寒く感じましたが、参加者に聞いたと

ころ、走るにはこのくらいが適温とのことでした。 

あらためて、祭り・イベントの大切さを感じました。

そして、これだけ人が集まる日立のまちと桜、あらため

て良い街だと思いました。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告          小野瀬幹事 

 

l 本日は、職業奉仕の出前卓話です。鈴木総括委員長

ようこそお越しくださいました。 

l 4 月 8 日、9日、PETS が開催されます。川村会長エ

レクトよろしくお願いいたします。 

l 来週は、家族同伴観桜例会です。親睦委員会でイベ

ントを用意していますので、みなさんぜひご参加く

ださい。 

l 例会後、理事会開催いたします。 

 

 

 

 

 

 

委員会報告 

 

クラブ会報・IT 委員長        石川委員長 

l 今月の「ロータリーの友」読みどころ 

左 8ページ、「戦時下の日常」ということで、ROTARY

編集長が実際にウクライナに入り、市民の暮らしぶ

りやロータリーの活動についてレポートしていま

す。これを読むと、戦争はやはりやってはいけない

ということと、戦時下でもロータリーのネットワー

クというのは非常に機能していて、支援物資などが

うまく運ばれているということがわかりました。 

右 4ページ、元外務省医務官の中井さんの記事です。

いろんな国で働いた経験が語られています。常に現

地の医療事情を把握してお出かけくださいとのこ

とです。 

 

出席報告       小笠原委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34 名 22 名 12 名 70.97％ 7 名 93.55％ 6 名 

 

 

ニコニコ BOX      小笠原委員長 

 

² 鈴木総括委員長、本日はよろしくお願いします。 

池澤会長・小野瀬幹事・石川國博・鹿志村高道・ 

石川 悟・弓野博司・須田 聡・佐藤信彦・ 

荒川浩信・荒蒔義長・千葉省三・千葉隆一・ 

赤須哲也・山本忠安・朝日正道・森 重彰・ 

加藤仁郎・髙島章行・川村昌弘・小笠原邦浩・ 

鴨田文利 

² 千葉さん、卓話依頼ありがとうございます。本日よ

ろしくお願いします。 

つくば学園 RC 鈴木冨士雄様 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計   42,000 円 累計額 1,090,000 円 

 

【開 催 日】令和 5年 4月 4日（火）12:00 開会 

【例 会 場 所】要害クラブ  【進行】須田会員

【プログラム】出前卓話 / 職業奉仕委員会 

第2820地区 



次 回 例 会： 令和 5年 4 月 11日（火） 【プログラム】家族同伴観桜例会 / 親睦活動委員会（夜間例会） 

                                                                      
 

日立南ロータリークラブ 
 
■会 長：池 澤  健   ■副 会 長：川 村 昌 弘 
■幹 事：小野瀬  裕  ■会報委員：石 川  悟 

【例 会 場】  要害クラブ TEL(0294)36-2020 

【例 会 日】  毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】  日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

      TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

      Mail:info@hitachi-south-rc.org 

 

プログラム 

 

卓話 

職業奉仕委員長         千葉委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 本日は外部卓話ということで、つくば学園 RCより、

地区職業奉仕総括委員長 鈴木冨士雄様にお越しい

ただいております。 

l 今年度、地区主催 職業奉仕セミナーが 2 回行われ

ており、8 月はオンライン参加、1 月は会長幹事と

共に参加しました。 

l どちらのセミナーも非常に心に残りました。今日は

皆様にとっても貴重なお時間になると思います。 

l それでは鈴木委員長、よろしくお願いいたします。 

 

地区職業奉仕総括委員長       鈴木冨士雄様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 今日は千葉さんの卓話依頼ということで、喜んで参

加させていただきます。よろしくお願いいたします。 

l ロータリーが他の団体と根本的に違う点はなんな

のか、ロータリーの使命はなんなのか、みなさんも

考えたことがあるかと思います。 

l 数多く存在する奉仕クラブの中で、職業奉仕の理論

づけと実践を根底に置いて活動しているクラブは

ロータリークラブだけであります。 

l ロータリーは、単なるボランティアや奉仕活動をす

る人の集まりなだけでありません。シェルドンの奉

仕の哲学を知ってからは、職業奉仕の理念に基づく

職業倫理の高揚とその実践を目的とする団体であ

るのかと考え始めました。 

l シェルドンは、持続して繁栄している企業に見られ

る特徴が「サービス」であることを発見しました。 

l 顧客への気配り、商品に対する責任、顧客満足度と

公平感、こういったもの全てがサービスであり、利

益はサービスの結果です。 

l サービスとは、値引きやおまけなどではなく、高い

品質、適正な価格、豊富な商品知識、十分なアフタ

ーサービスといった、企業が顧客の信頼を得るため

の必修のサービスと全く異なりません。 

l ロータリーの「奉仕」（＝サービス）や「奉仕の理

念」が私の経営理念やお客さまに対する姿勢と完全

に一致し、私はロータリーに積極的に参加するよう

になりました。 

l ロータリークラブが職業人であるロータリアンで

構成されている以上、会員個人の事業母体が発展な

いしは安定的な維持、利益の向上を図ることが、ロ

ータリー運動を維持し発展するための大前提であ

ると考えます。 

l 現代ロータリーにおいて、シェルドンが考える「サ

ービス」は、「社会に役立つ価値を提供すること」

「世のため人のために尽くすこと」という意味で使

われます。 

l ロータリーは職業人の集まりで、そのサービスはま

ず自らの職業で発揮すべきです。それを職業奉仕と

考えています。 

l 自らの職業のサービスレベルを高め、社会に貢献で

きるよう努めることが、ロータリアンの最優先課題

です。ロータリーの「奉仕の理念」は、どこか遠く

にあるものではなく、自分の個人生活、職業生活、

社会生活の中に実現すべきことが、今のロータリー

の目的なのではないかと思います。 

l ご清聴ありがとうございました。 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


